



Témoins dans la prière et la vie religieuse

Religieux, religieuses, ils ont
choisi la prière et la pauvreté



Sainte Thérèse de Lisieux

« Le Christ est mon amour, il est toute ma
vie. »

« Aimer, c'est tout donner et se donner soi-
même ».

Vivre d'amour

coller ici la vignette de ma petite biographie



Saint François d'Assise

« Je chante une prière vers Toi, mon Seigneur,
pour tout ce que tu as fait,
spécialement pour Frère Soleil,
Qui apporte le jour et à travers qui Tu nous
donnes la lumière ».

Vie de prière et de pauvreté

coller ici la vignette de ma petite biographie



Pape François

«Je voudrais vous faire un petit reproche, mais fraternellement, entre nous. Vous avez tous crié sur la place 'François, François, le pape François !'. Mais Jésus où était-il ? Moi, j'aurais voulu que vous criiez : 'Jésus, Jésus est le Seigneur, et il est au milieu de nous !».

La simplicité dans la foi

coller ici la vignette de ma petite biographie

A travers la vie ordinaire du couvent, les sacrifices quotidiens et l'offrande de ma personne, j'ai beaucoup prié pour les prêtres, dans un amour profond de l'Église qui rayonne en un regard missionnaire sur le monde. J'ai fait l'expérience de l'Amour miséricordieux de Dieu notre Père.

J'ai été appelée, après ma mort, « Docteur de l'amour ». C'est en effet en pratiquant la charité, et en l'enseignant dans mes écrits que j'ai le plus touché les cœurs

Après une jeunesse dissolue en Italie, je rentre dans les Ordres et je fonde l'ordre des frères mineurs (Ordre franciscain), caractérisé par une vie au Christ dans la prière, la joie, la pauvreté, l'évangélisation et l'amour de la Création de Dieu. J'ai écrit un très beau poème appelé : "le cantique de Frère Soleil". Je suis considéré comme le précurseur du dialogue entre les religions.

J'ai choisi une vie de prière, de paix et de pauvreté.

C'est en souvenir de l'engagement de saint François d'Assise, qui avait fait le choix d'une vie simple, pour la paix, et pour le « respect profond de toute la Création » que j'ai pris un nouveau prénom quand je suis devenu le chef spirituel de tous les catholiques du monde. **On dit que je suis un exemple dans l'accueil des pauvres et des exclus à la manière du Christ.**